CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE BOGODOGO

Constitution de son répertoire de fournisseurs et prestataires pour l'année 2024.

Avis à manifestation d'interêt

No 2024-001/MSHP/SG/CHU-B/DG du 26 février 2024 Financement : BUDGET DU CHU-B, EXERCICE 2024

1- Dans le cadre de l'exécution de son plan de passation des marchés (PPM) 2024, Le Centre hospitalier universitaire de Bogodogo (CHU-B) lance un avis à manifestation d'intérêt en vue de la constitution de son répertoire de fournisseurs et prestataires pour l'année 2024.

2- L'objectif principal de cet avis à manifestation d'intérêt est de disposer d'une base de données composées de prestataires/fournisseurs/consultants que le CHU-B pourra contacter dans le cadre de consultations restreintes pour la réalisation des travaux, la fourniture des biens et services et pour la réalisation de services de prestations intellectuelles.

3- Peuvent soumissionner les personnes ou entreprises spécialisées dans au moins l'un des domaines ci-après ;

Achat de travaux matériels et équipement ;

Achat d'emballages ;

Acquisition de véhicules à deux roues ;

Location et charges locatives diverses ;

Entretien et réparation du matériel roulant ;

Confection des supports de communication :

Confection des documents techniques :

Couverture médiatique des activités du CHU-B;

Maintenance des équipements biomédicaux ;

Annonce et insertions des activités du CHU-B dans les organes de presses ;

Acquisition de catalogues et imprimés publicitaires

Frais de communication téléphonique.

4. Les candidats intéressés sont invités à déposer leurs offres sous plis fermés portant uniquement la mention « avis à manifestation d'intérêt en vue de la constitution d'une base de données de fournisseurs et prestataires du CHU-B 2024 ». Elles doivent comporter les informations et pièces ci-après

- Le domaine principal de soumission ;
- Une description détaillée de l'entreprise ou le CV pour les personnes physiques ;
- Une copie de l'extrait du registre de commerce pour les personnes morales;
- Un certificat de non faillite :
- L'agrément technique dans le domaine s'il y a lieu;
- Un contact téléphonique permanent.

5- les candidats intéressés peuvent obtenir des informations complémentaires auprès de la Direction des marchés publics du CHU-B à l'adresse mentionnée ci-après :14 BP 371 Ouaga 14, sise à Ouagadougou au 1er étage de la Direction générale du CHU-B, au secteur 51, arrondissement 11, côté est de l'ex Laboratoire National de Santé Publique Tél : +226 25 37 10 16/17, le matin de 7h 30 mn à 16h 00 mn tous les jours ouvrables.

6- Les manifestations d'intérêt doivent être déposées au service des marchés de fournitures et services courants de la direction des marchés publics du CHU-B sise à Ouagadougou au 1e^r étage de la Direction générale du CHU-B Tél : +226 25 37 10 16/17, de 7h30 mn à 16h00 mn tous les jours ouvrables, au plus tard le 11/03/2024 à 09 heures 00 TU.

7- Le CHU-B se réserve le droit de donner aucune suite à tout ou partie des manifestations d'intérêt reçues.

Le Président de la commission d'attribution des marchés

Lassina OUATTARA

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

No. 2024-001/MSHP/SG/CHU-B/DG

BOGODOGO UNIVERSITY HOSPITAL CENTER

Creation of its directory of suppliers and service providers for the year 2024.

Notice of expression of interest

No. 2024-001/MSHP/SG/CHU-B/DG of February 26, 2024

Funding: BUDGET DU CHU-B, EXERCISE 2024

- 1- As part of the execution of its 2024 procurement plan (PPM), the Bogodogo University Hospital Center (CHU-B) is faunching a notice for expressions of interest with a view to establishing its directory of suppliers and service providers for the year 2024.
- 2- The main objective of this notice of expression of interest is to have a database made up of service providers/suppliers/consultants that the CHU-B can contact within the framework of restricted consultations for the completion of the work, the supply of goods and services and for the provision of intellectual services.
- 3- Persons or companies specialized in at least one of the following areas may bid:
- · Purchase of material works and equipment;
- · Purchase of packaging;
- · Acquisition of two-wheeled vehicles;
- · Rental and various rental charges;
- Maintenance and repair of rolling stock;
- · Creation of communication supports;
- Preparation of technical documents:
- Media coverage of CHU-B activities;
- Maria Company of Mineral Programmer
- · Announcement and inclusion of CHU-B activities in press outlets;
- · Acquisition of catalogs and advertising materials
- * Telephone communication costs.
 - 4. Interested candidates are invited to submit their offers in closed envelopes marked only "notification of expression of interest with a view to the creation of a database of suppliers and service providers of the CHU-B 2024". They must include the following information and documents
 - The main area of submission; A detailed description
 - of the company or CV for natural persons; A copy of the extract from the commercial register for legal entities;
 - A certificate of non-bankruptcy:
 - Technical approval in the field if applicable.
 - Permanent lejephone contact.
- 5- Interested candidates can obtain additional information from the Public Procurement Directorate of CHU-B at the address mentioned below: 14 BP 371 Quaga 14, located in Quagadougou on the 1st floor of the General Directorate of CHU-B, in sector 51, district 11, east side of the former National Public Health Laboratory Tel: +226 25 37 10 16/17, in the morning from 7:30 a.m. to 4:00 p.m. every working day.
- 6- Expressions of interest must be submitted to the supply contracts and current services department of the public procurement department of CHU-B located in Quagadougou on the 1st floor of the General Directorate of CHU-B Tel: +226 25 37 10 16/17, from 7:30 a.m. to 4:00 p.m. every working day, no later than 03/11/2024 at 9:00 a.m. UT.
- 7- The CHU-B reserves the right to take no action on all or part of the expressions of interest received.

The President of the contract award committee

Lassina OUATTARA